(1)北嶺会だより 平成30年4月26日



第 45 号

活躍を見守っていきたいものです。

県立富士宮北高等学校同窓会 北 発 行 嶺 会

後藤英鵬 書 (県三)

北嶺会広報委員会 編 集 刷 (株)きうちいんさつ 印

北嶺会会長

渡

敏

北高未来応接金」

年記念事業、

卒業記念品、

動支援そしてエアコン設置のた

静岡県富士宮市宮北町230(北高内) 電話(0544)27-2533(代)

な事は、 に入門した事です。 る講話をしていただきました。 迎え北高の在校生にこれから成 式典を十一月二十二日に行った きほこり、生徒達や地域の人々 高の中央並木の桜はきれいに咲 長していく上で本当にためにな 本男子体操監督、水鳥寿思氏を ことです。 なことがありました。一 一人目の力士誕生になります。 さて、 目を楽しませてくれました。 次に三森大輔君が入間川部屋 平成二十九年度は色々 北高創立八十周年記念 記念講演の講師に日 北高からは 一番大き

お過ごしでしょうか。 北嶺会の会員の皆様、 今年も北 かが

望 四十六年度卒の山田五郎さんに われた北嶺会入会式では、 オリンピアンが誕生しました。 に出場したことです。 ピック(パラアイスホッケー) 平成三十年二月二十八日に行 月和哉さんが平昌パラリン 五人目の 昭和

入っていました。 きました。二百三十三名 という講演をしていただ 記者と人との出会い」 新会員 私にとって重要だっ も講話に 聞

万円を超えるご寄付をし 果です。 常に多くの方からご協 そのお陰で創立八十 いただきました。 ご理解をいただき百 名前は出せませんが 難しいことがあ 周

続いては平成十一年度卒業の の皆様、 くお願い致します。 嶺会は支援していきます。 生活が送ることができるよう北 入学しました。新入生がそして、 していきたいと考えています。 に協力していただけるよう活動 めの積立金に活用できました。 終身会費」と「北高未来応援金 一年生・三年生が安心して高校 今年は二百四十六名の生徒が 今年度もどうぞよろし



北高未来応援金」

0

は今年

度から始め

平成 29 年 8 月 北高上空より

2018 北嶺会総会 内 案

ط き:平成30年5月20日(日) ط こ ろ:クリスタルホール・パテオン 会

費: 男性 5,500 円 女性 3,500 円 (前売券) 男性 5,000 円 女性 3,000 円 受 付:13 時 会: 14 時 懇親会:15 時 祝 創立80周年記念式典

実行委員長・北嶺会 渡邊会長あいさつ

富士宮北高等学校

平成二十九年十一月二十二日

二万三千三百人の卒業生を輩 わせ七百二十名の生徒が学んで され、平成二十九年度までに おいて盛大に開催されました。 二十二日富士宮市民文化会館に 望月軍四朗翁により創立 富士宮北校は、昭和十二年 一典が、平成二十九年十一月 現在は普通科・商業科を合 宮北高創立八十周年記念

役員、 関係者約千人が出席しまし 式典には来賓の方々、 教職員、 在校生、 保護者 同窓会

葛藤、 感謝を忘れず、未来へと挑戦を なって真剣に考え取り組んでい 続けていこう」と述べました。 かなければならない。過去への んでゆくべきか、一同一丸と 作ってきた。これから百周年に 拶に立ち、 朗の孫)、 英財団理事長 員会教育長代理、 (北嶺会) 部では実行委員長・同窓会 式典は三部構成で行われ、 来賓祝辞では、 次に南昌明校長が式辞を述 来賓祝辞へと移りました。 北高がどの様な方向に進 感動が今に至る歴史を 「これまでの苦悩と の渡邊一敏会長が挨 須藤富士宮市長がそ (創立者望月軍四 望月富士宮育 神田県教育委

て鈴木亜優生徒会長が挨拶。 れぞれ挨拶をしました。 水鳥寿思氏による 生徒を代表 る~」と題して記念講演をいた フォーマンスを発揮し本物にな \mathcal{O} 口 水鳥寿思氏に「~最高のパ 大会体操男子日本代表監督

らに、普通科・商業科・運動部 た抱負が披露されました。 り、学校生活の今と未来に向け 文化部・生徒会の代表五人によ 年の歩みを生徒代表が紹介。さ て」と題して、富士宮北高八十 記念講演が開かれました。 第三部では、 「明日に向かっ

を斉唱し式典を閉じました。 最後に、全員で「北嶺讃歌

水鳥寿思氏

水鳥寿思氏

だきました。 総合政策学部で専任講師も務め

ということでした。 に自分たちのものにしていくか 発揮し本物になる、それをいか おり、最高のパフォーマンスを に流れるものは、正に演題のと 話しくださいました。その過程 輝かせた過程を映像を交えてお を三大会ぶりの団体金メダルに イロ五輪体操男子で日本チーム 講演の中では、 リオデジャネ

そして講演の中で聴講する

ておられます。 氏は慶應義塾大学

う氏の人柄に、スポーツに励む 出しマネジメントに徹したとい と、それらのことこそが 柔軟な発想と自己評価、 北高生に向けて語り掛けてくだ たOBも実に刺激をいただい 生徒をはじめとして全生徒、 た自らは一歩引き選手を前面に なる」ための道との言葉に、 い練習を自ら計画し継続するこ 出会うこと、努力する過程での すばらしい講演となりました。 自分のやりたいことに 「本物に ま

創立八〇周年記念式典を終えて

生徒会長 鈴 木 亜 優

とができたと思います。第二部で 身も頑張ろうと奮い起こされまし アドバイスをして頂きました。一 の経験から、私たちにさまざまな 鳥寿思さんの講演会があり、自身 したが、自身の気持ちを伝えるこ をさせて頂きました。緊張もしま 方々の前で、生徒代表として挨拶 徒と市長をはじめとする来賓の われました。第一部では、全校生 では、創立八〇周年記念式典が行 つ一つの言葉に重みがあり、私自 十一月二十二日、私たちの学校 元オリンピック体操選手の水

ピック2016リオデジャネイ

式

、典第二部として、

オリン

学校を創りたいと思いました。 先輩方のように歴史に残るような ものを引き継ぐと共に、 典を通して、先輩方が築きあげた ますが、このような記念すべき式 るようになりました。 まで以上に誇りを持つことができ 力の結晶だと思いました。そし 宮北高校は、たくさんの方々の努 史を振り返ると、改めてこの富士 北高の八〇年の歴史を発表しまし た。第三部では、生徒会の手で、 た。私たちが生活を送る北高の歴 「北高生」ということに、今 最後になり 私たちも

一年生で全国高校総体出

生で東海高校総体個人三

等学校相撲金沢大会出

選抜高校相撲十和田大会出

三森大輔君 "力士"

大相撲「入間川部屋」に入門

身の

, 磋牙司

所 市

た事のある三島

内

の土 百三十

一俵を務

出め

望月和哉

兀

表を行いました。 二川部屋へ入門する事の記者発 富士宮北高にて大相撲・入 君 卒業前 の二月五

がおり良 に「お世話になった方々に恩返長、相撲部の市川顧問教諭を前 が、元関脇栃司の入間川親方に 宮北高からは十二年振りの角界 熱心に誘われ入門を決断。富士 しが出来るよう、がんばりま 当初は大学進学を考えていた 会見の中、入間川親方、 」と活躍を誓いました。 先輩には元十両立富士 い目標になっていま 南校

撲の面白さに触れ、 し、三年生の時に県大会で三位 時三年間相撲の地区大会に出場 カー一筋であったが、中学校の 入学と同時に相撲部に入部 好成績を挙げる。その時に相 三森君は小・中学校とサッ 富士宮北高

訓燈明

場という立派な成績を残してい 身長百七十二センチ、体重

宮乃富士(富岳館高校卒)が兄 で走るなど運動能力は高い。 入間川部屋には、中学の先輩

体だが、五十メートルを六秒九 百五キロと力士としては小柄な

弟子となり、さらに百六十二セ

導方針を伝えました。 事」と基礎固めに重点を置く指 圧力に耐えられる体力をつける 入間川親方は「まずは ています。 相手

親方の前で元気に語り、未来へ なる事を目標に頑張りたい」と :第一歩を踏み出しました。 三森君は「五年以内に十両 三月一日の卒業式の後、 森君は大相撲・ 三

2月7日掲載 岳陽新聞 中の三月十五日 場所から「序の 世を果たし、 ました。 目の力士となり 富士宮北高三人 検査にも合格し 入間川部屋に入 こととなりまし にしこ名が載る 口」として土俵 無事新弟子 春場所

望月和哉氏

表として出場した。 クにパラアイスホッケー日本代 選手は、平昌冬季パラリンピッ 富士宮北高卒業生の望月和哉

望月選手の壮行会が開かれた。 十四日、母校富士宮北高において パラリンピック開催前 の二月

温かいエー 選手の活躍 る応援で望月 名が花束贈呈 生約四百八十 や応援団によ 北高一·二年

壮行会 で

を始め、 歳の時に競技 ルキーパーと ダースのゴー ホッケーチー パラアイ は三島市役所 ム・長野サン に勤めながら 現 在 ス



を送った。

から

 \pm

富士

年前の二十八 その後パ

(パラアイスホッケー)

平昌冬季パラリンピック出場

ります」と活躍を誓い、 手への激励の言葉が贈られた。 邊一敏北嶺会会長により望月選 となるオリンピック・パラリン ピック選手となる栄誉を称え 大会での活躍に期待を述べた。 「皆さんの応援が力になりま 続いて鈴木亜優生徒会長、渡 激励を受けた望月選手は、 いい試合ができるよう頑張

ラアイスホッケーに出会い、 通事故で左足を切断。 望月選手は、 北高三年の時交



マで講演が行われました。 田五郎氏(昭和四十六年度卒)より「記者と人との出会い」というテー 入会式において生徒代表が入会の挨拶。 式の後、 記念講演として山

生徒代表挨拶

由利奈

をのべました。次に全文を掲載 由利奈さんが入会の挨拶、 た。これを受けて生徒代表の清 より歓迎の言葉が贈られまし 北嶺会入会に際し、渡邊会長 決意

「降り注ぐ日差しは、 日ごとに

> 節を迎えています。 温かくなり、旅立ちと別れの季

されます。 日が昨日のことのように思い出 包み、北高の門をくぐり、 !の桜の美しさに感動したあの 三年前、真新しい制服に身を 中央

越えたバレー部の仲間、 私の一番の思い出です。 ごし、どんなことも一緒に乗り た北嶺祭、 しボールを追い続けた日々は、 す。辛い時も嬉しい時も共に過 できないかけがえのない宝物で きた時間は、 の中で輝き、一生忘れることの 日々や、皆で楽しむことができ 毎日授業に真剣に取り組 常に仲間と過ごして いつになっても心 汗を流 んだだ

様方の御支援の賜物と深く感謝 ことができましたのも、 に先生方の御指導と同窓会の皆 私たち、二百三十三名それぞ 有意義な高校生活を送る ひとえ

もに、 努力することをお誓いするとと とを誇りに思い、自信を持って 拶といたします。 ようお願い申し上げ、 今後も御指導を賜ります 入会の挨

ここ富士宮北高校で学んだこ

平成三十年二月二十八日

念 演

記者と人との

昭和四十六年度卒 共同通信社記者 山田 五郎 氏



経験から、 い V \mathcal{O} について講演をされました。 記者活動を通じて得た貴重な ました。 山田氏は、 山 田 五郎氏は、 卒業生に人との出会 次のように語って 共同通信社で

傾化など、今は非常に危うい時 東での軍事衝突、 近 隣国との外交的軋轢、 EU社会の右 中近

> 代。 つ間違えば、 あなた方は

うこと。 中にいる。このような情勢の中 性別に関係なく、 今も大いに役立っている。 もう一つは『しっかり遊べ』とい でみなさんに贈る言葉は二つ。 に行かされる――そんな時代の 『しっかり生きろ』ということ。 浪中、しつかり遊んだ経験が、 私の記者活動の中で、 戦いの最前線

ぶと思う。 でなく、 にしてください。 れた。これからあなた方は多く 考え方など自分を成長させてく け人との出会いは、接し方だけ 会った。良きにつけ悪しきにつ 人と出会い、多くのことを学 記者となって多くの人と出 価値観や問題の把握、 人との出会いを大切

> り持つことを要請している。そ を読み、日ごろから文章を書く の考え方を築く上で、必ず役に ことを心がけてください。 のためにも新聞や多種多様な本 時代は個人の考え方をしっ 自分

をはじめ社会に大小に関わりな う。そして、あなたがたが地元 常に競い合い、互いを発憤させ ただけることを祈念します。 てくれる仲間をつくりましょ く恩返しのできる人になってい もう一つ、 最後に、私のつたない話をご 人生の幅を広げるためにも 一人で悩まな 南昌明

敏北嶺会会長はじめ、 機会を設けていただいた渡邊 卒業生のみなさん、このような 清聴いただいた平成二十九年度 長先生に心よりお礼申し上げま ありがとうございました。

山田五郎氏 プロフィール

北高卒業後、明治学院大学 入学・中退。社団法人共同通信 編集局庶務部に入り、政治部、 ラジオテレビ局、企画部、報 道部、大阪支社、名古屋支社、 本社映像音声部などに勤務。

この間約300人のインタ ビューを経験する。

(5)北嶺会だより 平成30年4月26日

「北高未来応援金」への募金協力 誠にありがとうございました 北嶺会会長 渡邊一敏













お刺身をつまみに、懷かしい話焼き立ての焼きそばや山盛りの に花が咲く。 幹事は、 五十五歳

懇 親会に参加 7

昭和五十九年度卒

加した。大富士交流センターに友人と「北嶺会」の懇親会に参か、高校時代が懐かしくなり、 成生まれ等が集っていた。 当時のあだ名が飛び交う中、 五. 2輩、子連れのママたち、平九十歳以上になる一期生の 子連れのママたち、 の節目を迎えたせ

安喰由紀子 をきいただけで、 『北嶺讃歌』

る懇親会が盛大に行われました。

した。総会終了後、当番幹事(昭和五十五年度卒)の尽力によ 総会と懇親会が、大富士交流センターを会場として開催されま

平成二十九年五月二十八日

(日)、

平成二十九年度の北嶺会

収入の部 入 会 金

雑収入

繰越金

支出の部

事 業 費 運 営 費

管 理 費

収支剰余金

その他

計

合

運

積 立 金

費

計

28 年度会計報告

2, 868, 000

12,000

233, 743

606, 795

3, 720, 538

1, 560, 350

884, 120

70, 037

178, 031

28,000

1,000,000

3, 720, 538

嶺会総会

百名以上の参加者を楽しませて 企画・運営を一手に引き受け、 なる昭和 ム・おみやげまで、 五. 十五 年度の

そして、 [歌』の斉唱だ。前奏| 何より心に残ったの 飲み物の用意から

うように歌った。「何かあった 過去の歌を「未来に届け」と願 ら助けるよ。同窓生だからね」 で過ごした仲間たちが集まり、 ことができた。 時代は違うけれど、 心の中で手をつなぎなが あの頃に戻る 同じ場

静岡県立富士宮北高校同窓会 北嶺会

北嶺会・同窓会ホームページ hokureikai.jp

Facebook



HOKUREI Facebook



関東北嶺会だより

第四十四回 親睦会・墓参のお誘い

代表世話人 藤

志

一十六日 (土)

四郎先生の青山墓地墓参を実 だき関東支部親睦会は四十四 事会及び本校創立者・望月軍 回目を迎えられ厚く御礼申し さて、本年も恒例の親睦食

気軽な気持ちでご参加くださ 施する運びとなりました。 本年も多くの卒業生が北嶺 初めて方・女性の皆様もお お待ちしております。

出身の宮乃富司峻も所属。 リンピックで五人の目の選手 活かされ、本年の「平昌パラ た三森大輔君も期待したい。 を輩出した。また、角界入り 三人目・入間川部屋へ入門し 門では富岳館高(元農高

> の三年間。 時々思いだしませんか北高

と嶺峰富士が私達の未来に幸 せを下さいました。 いつも、 北の空を見上げる

皆様の温かいご支援をいた

の仲間と故郷を語りませんか。 こそ関東北嶺会に結集し同窓 られた皆様、人生様々な節目に それぞれの思を残し関東に出

す。 皆様お力をお貸しください。 支援をいただき、学校統廃合 さらなる一〇〇年を迎えるた 送り出来ない場合があます。 から守ろうではありませんか。 めにも北嶺会の強い結束でご 以まで、 ご面倒ですがお気軽に幹事 母校の開校は八十一年前で、 名簿等の不備で案内状をお い資料をお送り致しま お問合せください

文武両道の精神がたくましく

会に入会された一方、

本校の

090-1998-5047 遠藤幹事長携帯電話

青山墓地 行きませんか。

墓地墓参にご一緒に参りませ 立者・望月軍四郎先生の青山 今ある自分に感謝し本校創

ない方は直接懇親会場にお出 掛け下さい。 当日、 ご都合等で墓参出来

○青山墓地墓参 (自由参加)

午前十時四十分(雨天決行)

合…青山墓地管理事務所 住所:港区南青山

__ = + ___

○親睦会

開 場…十一時三十分

場 所 霞が関ビル三十五階 「東海大学会館」

住 所…千代田区霞が関 三一二一五

けやきの間

電

03-3581-0121

最寄駅…地下鉄銀座線虎ノ門駅 十一番出口徒歩八分 ※経路複雑 三十六階建

費 男性五千五百円 学生三千円 女性・二十歳以下

会

の霞が関ビルを目標

田子浦支部だより

県立二期卒][[緑

を迎えます。 ら、早いもので今年で二十年 田子の浦支部が発足してか

同志の交流を図っております み、とても楽しい会となって での活動の話などで会話も弾 が、学生時代の思い出や地区 毎年懇親会を開催し、会員

おります。 昨年の懇親会には北嶺会会

> す。卒業以来行くことのな としおです。 ある桜並木を歩き、感慨もひ かった母校の、しかも象徴で 節に母校訪問を行っておりま 有意義な会となりました。 長にもご出席いただき、 また、一昨年より、 桜の季

献していきたいと思っており の為に私達にできることで貢 共に交流を深め、北嶺会発展 これからも、会員の皆様と



就職率は早々と一〇〇%とな

さらに公務員では富士宮市

陰で昨年度も様々な場面で活躍

てくれました。

進路面

では、

て誠にありがとうございます。 への厚い御支援をいただきまし

生徒たちは、その御支援のお

北 だ の北高をやり抜 よ



就任して二年目になりました

を成功裡に終えることが出来ま 様のお陰で、 ますので、どうぞよろしくお願 め、学校のために、精一杯努め 校長の南です。今年も生徒のた した。改めて感謝申し上げま いします。 また、日頃における在校生 昨年度は同窓会の皆 八十周年記念事業

> して七名となるなど躍進いたし でも国公立大学の合格者が増加

弓道部と男子バドミントン部が した。 での活動が出来るようになりま 活躍もあり、幅広く高いレベル を果たしたりするなど文化部の 出場しました。また、 海大会には前記三部に加えて、 及び相撲部の三部が出場し、 子ソフトテニス部、陸上競技部 久しぶりに県大会に出場した 部活動面では、 書道部が県の書道展で入選 全国大会に男 演劇部が 東

きた成果であると感じておりま 後まであきらめずに取り組んで 根気・負けん気」を持って、最 朗」を体現するために合言葉に している北高伝統の「やる気・ これも校訓「覇気・信念・明

入学してまいりました。 一四六名が合格の喜びとともに さて、 四 月に入り、 新 入生

にも合格しました。

県学校 事務、

消防士など

て、 組んでいきます。 新規採用教員の四 リフレッシュした体制で取 名を迎え

習指導要領も三月に告示され ない時期になってきておりま 体が変わっていかなくてはなら に過渡期に差し掛かり、 になります。高校としてはまさ て、 ります。また、 大学入試方式が大きく変わる予 生となり大学受験する際には、 この入学した生徒たちが (高大接続改革) になってお 四年後には実施されること 高校の新しい学 学校自

表彰を受けました。

受賞者は

は電卓部門で満点を取り満点

思っております。昨年度、 ち味となっている「やり抜くこ 感じさせていただきました。 いている」凄さや大切さを強 事やそのほかの活動を「やり抜 に様々な機会にお会いして、 と」を大切にしていきたいと までの本校の同窓生の皆様の持 奪われ過ぎないようにして、今 されている本校の同窓生の方々 こうした時こそ、変化に目を 仕

おります。どうぞよろしくお願 歩前進してまいりたいと思って も同窓生の皆様の御協力と御支 援を賜りながら、 最後になりましたが、今年度 北高は一歩

> 種目です。特に秋山笑夢さん ス情報、プログラミング、英 電卓、ビジネス文書、 上一級合格を果たした生徒で 協会主催の検定試験三種目以 本年度の全国商業高等学校 商業経済、 検定試験は簿記、 会計実務の九 ビジネ

5種目取得 6種目取得 7種目取得

赤澤 古屋

3種目取得 田中 遠藤 山﨑 櫻井 武口 歩夢 響子 智士 美月 亜美 芦川 秋山 土橋 鈴木愛里紗 沙菜 笑夢 香子 沙里

全商検定1級3種目



● 国公立大学

【主な合格先

山梨県立大学・長崎県立大学

● 私立大学 71 名

7名

室蘭工業大学・高崎経済大学・静岡県立大学・

法政大学・文教大学・東洋大学・専修大学・

順天堂大学・埼玉医科大学・東京経済大学・

常葉大学・静岡英和学院大学・静岡福祉大学・

日本大学・愛知学院大学・愛知文教大学・鎌倉

女子大学・岐阜女子大学・駒沢女子大学・国士舘

大学・桜美林大学・神奈川大学・神奈川工科大学・

千葉工科大学・千葉商科大学・東海大学・東京

静岡県立短期大学部・常葉大学短期大学部・静岡

電機大学・東京都市大学・関東学院大学 他

英和学院大学短期大学部·日本大学短期大学部

平 成二十 九年度 進学 就 職

がるの 度の生徒 こでの学びが自分の幸せに とが最も大切になります。 志望 続 大学等 自 けることが大切です。 路を選択する時、 かか、 分の幸せとは (校) 達の多くは、 を考えて選択するこ の 進 を選ぶ時 何 そこを ゕ 徒 本年 と問 0 自 な そ 理 第 身

専

7門学校は、大学・

短

大進

が

ます。 添 を考えるために 0 指 頭を心! が し け <u>っ</u> てま カュ 'n غ 寄 ŋ

《専門学校への進学

専門学校 71名

が

応

組

● 短期大学 15 名

富士市立看護専門学校・JA静岡するが看護 専門学校・富士リハビリテーション専門学校・ 国際観光専門学校・静岡県立沼津技術専門校・ 中央調理製菓専門学校・聖ヶ丘教育福祉専門学校・ 資生堂美容技術専門学校・イムス横浜国際看護 専門学校・横浜市医師会聖灯看護専門学校・ 横浜医療専門学校・日本大学医学部付属看護専門 学校 他

な

を

学校で が必須で 特に国家試 極的に送ることが なるための教育を受けるので 力が必要 5 持 の 上に職業に直結する進路です。 道 社会人としての つことが大切です。 は、 高校の時点で強い のプロフェッショ 要で す。 しっかりとし 験合格を目的 更に学力の す。 鍵となり 高 校生 人間 、気持ち いみなら 活を 力や た学 とす ナル また、 判

ていく

れからますます

重

過去の

進学モデルが変容

えます。 要なキー

彼ら自身

が、

自ら

 \mathcal{O}

幸

ワ

ドに

なろうかと考

学びを求めて進学して行きま

深く悩みながらも自ら

0

用 職 \mathcal{O} 景気回 意欲 環境は も大きく改 平 成 もさら 大幅に改善 復を背景に +九 らに高ま 善しま 年 度 は 高校 ŋ 企 雇用 業の 生の 就

する生活 5 た。 験開 る求 と心より 生 徒 続 定 月あまりで就職希望者全員の内 況 う続け、 でし 指導をいただいたお陰 を これも三年間高 午校にお 始 頑 て努力を積み重ねて 人をいただき、 V 後、 張りは た。 徒にとっては恵ま 様をはじめ た 感謝とお礼を申 日 だくこともで 九月十六日の 昨 々勉学・ いても、 勿論です 年に引き続 多くの 部活 就職 い目 手を きま きた を希 方々 動等 [標を持 きニケ 入社 れた状 で ぁ 超 継 望

ることなく、 今年 お んでま できるように就職 0 支援・ご 願 て ただけるよう全職員 進歩 度 徒が就職先により 新 ર્ધ 申 規開 ŋ 協力を賜 ま 向 幅 好 拓 げま すの 上して 広い業種 調 b 0 継 指導 で、 現 続 状に 'n V ます 引き続 よく適 L に くこと で けさえ 丸 取 て 行 لح

●内定者の科別内訳

商業科 男子 23名 女子 26 名

> 49名 合計

男子 10名 5名 普通科 女子

> 合計 15名

●主な就職先

アイエイアイ・アマダ・アリエ・アミノ・ 五十鈴中央・さくら歯科・三生医薬・ジャ トコ・シンコーラミ・ダイオーロジス ティクス・テルモ・JR東海・東芝キャ リア・図書印刷・トヨタ自動車・小田 急西富士ゴルフ・西山工業・ニッピコ ゲン工業・日本軽金属・日本プラ スト・日本郵便・パーパス・ビヨンズ・ 富士山本宮浅間大社・富士宮信用金庫・ 富士信用金庫・富士宮通運・JA富士 宮・ポリプラスチックス・マルツ電波・ ミヤマ工業・望月鉄工所・山崎製パン・ 静岡市消防・静岡県職員・静岡県警察・ 富士宮市役所・陸上自衛隊等

場!! 出 全国総体

陸上競技部



男子ソフトテニス部





〔個人戦〕 岡部 孝耶 ペア ШП 航



部活動の詳細については宮北ホームページにて アドレス http://www.edu.pref.shizuoka.jp/fujinomiyakita-h/home.nsf/